

Mein Tun!

Hallo ihr Freunde meiner selbstverfassten Geschichten!

Da wo ich wohne gibt es Menschen die meinen, sie müssten immer ihre Meinung zu dem abgeben was ich mache.

Eigentlich ist ja dagegen nichts einzuwenden, jedoch wenn ich nur Negatives zu hören bekomme, ja dann bin ich doch sehr enttäuscht über irgendwelche negative Äußerungen die extra verbreitet wurden!

Eines muss ich denen jedoch sagen, ich danke Gott unserem Herrn jeden Tag dafür dass er mich mit so vielen besonderen Fähigkeiten gesegnet hat, denn nicht jeder Mensch hat solche wunderbaren Gaben mitbekommen für sein Leben!

Und ihr alle sollt wissen meine verehrten Mitmenschen, ich brauche nicht mit meinen Fähigkeiten anzugeben, denn ich bin ein Mensch der in "Demut" und "Erfurcht" danke sagt für das was ihm in die Wiege gelegt wurde!

Egal was über mein Tun gesagt wird, ich werde auch weiterhin das tun was ich am besten kann, denn der Erfolg der letzten Jahre gibt mir recht, und nicht den Menschen die zu jeder Zeit ihre dummen Meinungen verbreiten müssen um sich selbst ins bessere Licht zu stellen.

Euer Franz, der Mensch mit seinen besonderen Fähigkeiten, die ihm für sein Leben geschenkt wurden!

© **Franz Andreas Jüttner**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)